

Usain Bolt, finaliste pour le Prix de l'IAFF au meilleur athlète de l'année



Berne, 19 nov. (RHC/PL)-. Usain Bolt, le grand coureur jamaïquain, se trouve aux côtés d'Ashton Eaton et Christian Taylor parmi les finalistes pour le Prix au meilleur athlète de 2015.

L'IAFF, la Fédération internationale d'athlétisme a pris en considération les performances de ces trois grands athlètes.

Usain Bolt a retenu à Beijing ses titres de champion du monde du 100, 200 et 4 fois 100 mètres plats et il détient même le meilleur temps de l'année au 200 mètres: 19 secondes 55 centièmes.

De son côté, Ashton Eaton a remporté son deuxième titre du monde consécutif au décathlon avec un record universel de 9 mille 45 point au total et à titre individuel, il a remporté l'épreuve du 400 mètres avec un temps de 45 secondes.

Christian Taylor s'est quant à lui couronné champion du monde à Beijing dans la spécialité du triple saut où il a fait 18,21 mètres, la seconde meilleure marque de toute l'histoire. Il a également remporté la Ligue du Diamant.

Chez les dames les trois finalistes sont Genzebe Dibaba, spécialiste éthiopienne de la course de fond, Dafne Schippers, des Pays-Bas et Anita Wlodarczyk, spécialiste polonaise du lancement du marteau.

Le Gala prévu le 28 novembre à Monte-Carlo pour la remise des Prix a été annulée à la suite des accusations de corruption qui pèsent sur l'ex-président de l'IAFF, Lamine Diack et ni le lieu ni la nouvelle date de la cérémonie n'ont été annoncées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76357-usain-bolt-finaliste-pour-le-prix-de-liaff-au-meilleur-athlete-de-lannee>



Radio Habana Cuba